

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Aspe y la Mesa del Turismo sellan una alianza para potenciar el turismo de salud

Según la patronal de la sanidad privada española, el número de personas que viajan a España para someterse a una intervención médica mantiene una tasa anual de crecimiento del 20%.

---

PlantaDoce  
1 jul 2020 - 12:06



---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/aspe-y-la-mesa-del-turismo-sellan-una-alianza-para-potenciar-el-turismo-de-salud>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

La Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) se incorpora a la Mesa del Turismo. La entrada de la patronal de la sanidad privada como nuevo miembro significa para la asociación empresarial y profesional incluir bajo su órbita a “uno de los subsectores turísticos que mayor auge y proyección viene experimentando en los últimos años, el denominado turismo de salud”, destaca la organización en un comunicado.

Según Aspe, el número de personas que viajan a España para someterse a un tratamiento o intervención médica mantiene una clara tendencia al alza, con tasas de incremento anual del orden del 20%. El nivel de las instalaciones y servicios que brindan las clínicas privadas españolas han situado a España como el sexto destino sanitario en Europa, recalca la patronal.

“La incorporación de Aspe al proyecto de la Mesa del Turismo crea la oportunidad de forjar una alianza sólida que trabaje para reivindicar y multiplicar el potencial de una actividad que genera cientos de millones de euros en viajes, estancias hoteleras y gasto directo en destinos españoles”, comenta Juan Molas, presidente de la Mesa del Turismo.

Por su parte, Carlos Rus, presidente de Aspe, asegura que “la prioridad de la patronal en este ámbito es poner en valor el turismo sanitario y garantizar una asistencia de calidad para todas las personas que vienen a España”.

En 2019 España recibió alrededor de 140.000 turistas de salud y las estimaciones del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (Idis). No obstante, y según la información recabada por PlantaDoce, **el cierre de fronteras derivado de la crisis del Covid-19 puede lastrar hasta el 50% del negocio de los actores clave en salud.**